

プラタナス



医聖ヒポクラテスは、この樹の下で弟子たちに医学を説いたといわれる

天命を全うする医療とは



国立病院機構南九州病院長

福永 秀敏

(ふくなが ひでとし)

1972年鹿児島大卒。80年メイヨークリニック留学。98年より現職。99年厚労省「筋ジストロフィー研究班」主任研究者。2007年厚労省「医療安全管理者の質の向上に関する検討作業部会」部会長。著書に「病む人に学ぶ」など。

この11月、霧島市の家庭教育学級合同研修会で講演することになり、主催者との話し合いで決められたタイトルが、「命と向き合う医療現場からのメッセージ」ということになった。

この11月、霧島市の家庭教育学級合同研修会で講演することになり、主催者との話し合いで決められたタイトルが、「命と向き合う医療現場からのメッセージ」ということになった。

この11月、霧島市の家庭教育学級合同研修会で講演することになり、主催者との話し合いで決められたタイトルが、「命と向き合う医療現場からのメッセージ」ということになった。

この11月、霧島市の家庭教育学級合同研修会で講演することになり、主催者との話し合いで決められたタイトルが、「命と向き合う医療現場からのメッセージ」ということになった。